## **Laudatio Frank Hartwig 14.12.18**

Liebe Schiedsrichterkolleginnen und Kollegen, wehrte Ehrengäste, lieber Frank Hartwig!

Ich freue mich sehr Frank heute hier auf der Weihnachtsfeier der Schiedsrichterinnen und Schiedsrichter die goldene Schiedsrichterehrennadel des SHFV Verleihen zu dürfen! Fast auf den Tag genau vor fünf Jahren habe ich Frank mit der silbernen Schiedsrichterehrennadel ausgezeichnet.

Ich kann mich noch gut erinnern, es war auch auf einer Weihnachtsfeier. Es war die Weihnachtsfeier des SSV Bredenbek und ich muss sagen, toll was da auf die Beine gestellt wurde. Auch diesmal hat es sich der SSV Bredenbek nicht nehmen lassen Frank für sein Jubiläum, seine treuen Dienste auszuzeichnen und sich bei ihm zu bedanken. Ich denke es war wieder ein passender Rahmen und der Dank der Vereinskolleginnen und Kollegen kam gut bei unserem Jubilar an!

Heute soll nun der ganz offizielle Teil stattfinden, Frank soll für 20 Jahre aktiver Schiedsrichter ausgezeichnet werden.

Blicken wir einmal zurück:

unser Jubilar startete beim TSV Vineta Audorf als Jugendlicher mit dem Fußball und der Schiedsrichterei, denn er hatte mit seinem Vater Horst Hartwig einen großen Schiedsrichter zu Hause sitzen. Da Frank aber ein talentierter Spieler war sollte er sich dann doch erst für die Spielerlaufbahn entscheiden. Durch seine enorme Schussstärke und seines Talents schaffte er es beim Büdelsdorfer TSV bis in die Landesliga!

Nach mehreren Stationen wechselte er 1994 zum SSV Bredenbek. Am 28.10.1998 legte er dann zum 2. Mal die Schiedsrichterprüfung ab und pfeift seitdem immer noch für den SSV Bredenbek, also in der heutigen Zeit schon etwas besonderes und wer schnell mitgerechnet hat weiß, dass nächstes Jahr dann das 25- jährige Vereinsjubiläum für Frank ansteht. Als guter Spieler war unser Jubilar bekannt und nun sollte er sich seine Lorbeeren an der Pfeife verdienen.

Dies sollte ihm aber auch sehr schnell gelingen, denn als Spieler hatte er sich bereits einen großen Erfahrungsschatz erworben und dies war von Vorteil!

Nach einigen Einsätzen im Jugendbereich stieg Frank schnell in die Kreisliga auf um bereits 2000 in der Bezirksliga Spiele zu leiten. Durch seine ruhige, sachliche aber auch konsequente Art erwarb er sich schnell den Ruf eines hervorragenden Schiedsrichters! Diese Eigenschaften führten dann auch schnell zu Einsätzen als Schiedsrichterassistent. Mit seinem Vater zusammen sollte er so einige Spiele an der Linie begleiten.

Bis hin zur 4. Liga, der heutigen Regionalliga stand Frank an der Linie und assistierte bekannten Schiedsrichtern wie Karl-Heinz Gellert, Georg Bredehorst, Hans-Werner Karstens und Daniel Kühl.

Mittlerweile lässt unser Jubilar es ruhiger angehen und ist als Beobachter auf Kreisebene unterwegs. Hier gibt er seinen großen Schatz an Erfahrung und Wissen an die jungen Schiedsrichter weiter.

Neben diesem Engagement und der großartigen Vereinstreue möchte ich das Engagement im administrativen Bereich nicht unerwähnt lassen, denn über sieben Jahre hinweg bekleidete Frank auch das Amt des 2. Vorsitzenden beim SSV Bredenbek!

Lieber Frank darf ich Dich nach vorne bitten und Dir im Namen des SHFV zur goldenen Schiedsrichterehrennadel gratulieren! Ich hoffe Du bleibst dem Ehrenamt noch lange erhalten und wünsche Dir sportlich und privat alles Gute!